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会 議 録 

会議の名称 第１回 広域ごみ処理施設整備・運営事業提案審査委員会 

開催日時 平成２２年８月２日（月） １４：００～１６：３０ 

開催場所 真岡市公民館 第３・４会議室 

公開の可否 非公開 

出席委員 栗原 英隆 (委員長) 

瀧澤 雄三 (委員)  

法師人 弘 (委員) 

安田 憲二 (委員) 

内田 龍雄 (副委員長) 

 

会議の議題 １ 開 会 

２ 挨拶 

３ 委員の委嘱 

４ 委員等の紹介 

５ 審査委員会設置の趣旨説明 

６ 委員長及び副委員長の選任 

７ 委員長挨拶 

８ 議 事 

１）事業概要説明 

２）審査委員会の審議内容及びスケジュール 

３）委員会の議事運営について 

４）事業者募集資料について 

５）その他 

９ 閉 会 

配布資料 【資料１】広域ごみ処理施設整備・運営事業提案審査委員会 名簿 

【資料２】広域ごみ処理施設整備・運営事業提案審査委員会 設置要綱 

【資料３】審査委員会の審議内容及びスケジュール 

【資料４】事業者決定までの流れ 

【資料５】事業者募集資料の概要 

【資料６】広域ごみ処理施設整備・運営事業 入札説明書（案） 

【資料７】広域ごみ処理施設整備・運営事業 設計・建設業務 発注仕様書（案）

【資料８】広域ごみ処理施設整備・運営事業 運営・維持管理業務 発注仕様書（案）

【資料９】広域ごみ処理施設整備・運営事業 落札者決定基準（案） 
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１ 開会 

 

２ 挨拶 

井田組合長が挨拶を行った。 

 

３ 委員の委嘱 

委員の委嘱を行った。 

 

４ 委員等の紹介 

各委員及び事務局の自己紹介を行った。 

 

５ 審査委員会設置の趣旨説明 

事務局より審査委員会設置の趣旨及び「【資料２】広域ごみ処理施設整備・運営事業提案審査委員

会 設置要綱」について説明を行った。 

 

６ 委員長及び副委員長の選任 

委員長に栗原委員、副委員長に内田委員を選任した。 

 

７ 委員長挨拶 

栗原委員長が委員長就任の挨拶を行った。 

 

８ 議事 

１）事業概要説明 

事務局より事業概要について説明を行った。（別添資料より） 

Ａ委員 ： 緩衝緑地ゾーンはどこですか。 

事務局 ： 敷地東側の道路沿いの緑地です。 

委員長 ： 生活環境影響調査の実施状況及びその際の住民からの意見についてはいかがでし

たか。 

事務局 ： 生活環境影響調査は既に完了しており、意見書の提出はありませんでした。 

委員長 ： 都市計画決定の状況はいかがですか。 

事務局 ： 農振農用地除外の承認が７月末に完了し、都市計画決定は、年末完了を目標に協

議を進めています。 

 

２）審査委員会の審議内容及びスケジュール 

事務局より「【資料３】審査委員会の審議内容及びスケジュール」、「【資料４】事業者決定ま

での流れ」について説明を行った。 

Ｂ委員 ： 第４回を３月上旬に開催予定とのことですが、議会等のスケジュールもあり難し
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いのではないでしょうか。 

事務局 ： 検討します。 

委員長 ： 委員の皆様もお忙しいでしょうから、休日も含めた日程調整が必要になるかもし

れません。 

 

３）委員会の議事運営について 

事務局より委員会の議事運営（公開・非公開）について提案を行った。 

委員長 ： 事務局より本委員会の議事運営について、以下の提案がありましたが、ご意見等

ありますでしょうか。 

     ① 委員会は非公開とする。 

     ② 議事録については、全委員会が終了した時点で組合の条例に基づいて公開 

する。 

委員長 ： 特にご意見等もありませんので、本委員会は、原則、非公開とします。 

 

４）事業者募集資料について 

事務局より「【資料５】事業者募集資料の概要」を用いて入札説明書（案）、発注仕様書（案）、

落札者決定基準（案）について説明を行った。 

Ｃ委員 ： ＤＣＳデータとごみ質分析結果を相当期間比較するということですが、どの程度

比較するのですか。 

事務局 ： ２年間としています。 

Ｃ委員 ： 汚泥の低位発熱量については、WETベースの値に置き換えて下さい。 

事務局 ： 参考資料として作成します。 

Ｃ委員 ： 不燃粗大において、家電リサイクル対象品目以外の小さい電化製品（携帯電話な

ど）の回収についても検討してみてはよいのではないですか。 

事務局 ： 店頭回収等が中心でやられているものと思いますが、構成市町において、検討し

てみます。 

委員長 ： 落札者決定基準の審査の視点については、配点を小項目にまで配点してください。 

事務局 ： 検討します。 

Ｄ委員 ： 合議方式や単独採点方式など採点方法については、いつ議論するのですか。 

委員長 ： その件は、第３回審査委員会に予定しています。 

Ｂ委員 ： 予定価格は公表されるのですか。 

事務局 ： 公表する予定です。 

Ａ委員 ： 最も得点の高い人が落札者として決定されるのですか。誰が見ても最も優れた者

を選定しなければなりませんね。 

事務局 ： そのとおりです。 

Ｃ委員 ： 定量化できる項目については、より明確な基準を事務局の方で検討してみて下さ

い。 



 

－ 4－  

委員長 ： 現在の評価項目では、定量化できる項目は非常に少ないとは思います。 

事務局 ： 検討します。 

委員長 ： 価格点の得点化式のシミュレーションを次回の審査委員会に提出して下さい。 

事務局 ： 了解しました。 

 

５）その他 

次回、委員会を以下のとおり開催する。 

日時：平成２２年８月２３日（月）１４：００～ 

場所：芳賀地区広域行政センター２Ｆ会議室 

 

９ 閉会 

 

 

以  上  


